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Sonnenschutz in Bietigheim-Bissingen 
 
Antrag:  
Die Stadtverwaltung überprüft auf allen öffentlichen Spielplätzen in 
Bietigheim-Bissingen, ob dort ein ausreichender Sonnenschutz 
vorhanden ist. Anschließend erarbeitet die Verwaltung Vorschläge für ggf. 
notwendige Sonnenschutzmaßnahmen pro Spielplatz und stellt diese dem 
Gemeinderat vor. 
 

Begründung: 
Das Bundesinstitut für Strahlenschutz warnt regelmäßig vor der durch den Klimawandel 
verursachten steigenden Strahlenbelastung. Durch die Erhöhung der UV-Strahlung steigt 
auch das Risiko für strahlungsbedingte Erkrankungen wie Krebserkrankungen an Auge und 
Haut. Umso wichtiger ist es, Kinder und auch Erwachsene vor der Sonne und der 
Strahlenbelastung zu schützen und entsprechende Schattenoasen zu schaffen. 

Hierfür überprüft die Stadtverwaltung auf allen öffentlichen Spielplätzen in Bietigheim-
Bissingen, wo zusätzliche Schattenspender notwendig sind, an welchen Stellen neue Bäume 
gepflanzt oder zum Beispiel Sonnensegel aufgebaut werden können. 

Darüber hinaus überprüft die Stadtverwaltung ob die Installation einer UV-Messanlage in 
Bietigheim-Bissingen möglich ist und wie auf öffentlichen Plätzen (Fußgängerzone, 
Spielplätze, Sportplätze, Freibad) auf den tagesaktuelle UV-Index aufmerksam gemacht 
werden kann. 

Unter dem Aspekt Klimaschutz und Klimaanpassung überprüft die Stadtverwaltung, welche 
Fördermittel von Bund und Land für die Maßnahmen beantragt werden können. 
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